

【タイトル】

SYU1 です。第 5 回: 思い込みこそ才能！小さな成功体験を思い出せ

☆—————☆

人生は飛び方しだい！

自分で立ち「自由へ疾走」するための招待状

☆—————☆

###name###さん

こんにちは！

情熱ロックンローラーSYU1 です。

前回はネットビジネスの稼ぎ方について

初心者にはピッタリのサイトアフィリエイトを例にしながら
イメージしやすい形でお話しました。

『自分メディア』を作ることによって

アクセスを集めお金に換えていくというシステムですね。

前回の軽い復習になりますが、

常にその時の新しいノウハウを追いかけていくドーピング系ノウハウ
というのは結局自分の身につかないこと。

そして、まず 10 万円以上稼ぐという目標を

達成するために何をすればいいのか

ということですが

その都度段階に応じてやるべきことをおこなう必要があります

これが、プロテイン系ノウハウと名づけたものです。

作業をしても、やっけて「稼げるんだ」という実感がなければ
道筋がわからず常に不安な状態に陥ります。

そういう状態というのは精神的にもよくないですからね。

本質、すなわち全体像を見極めながら
筋トレのように徐々にビルドアップしていきましょう。

会社の仕事などより
圧倒的な速さで成長していけますし、

何より最初から正しい方法に沿って進めていけば間違いありません。

最初###name###さんが青く見えた隣の芝生も、
いつの間にかその存在すら気にならなくなります。

その頃には###name###さん自身が大木に成長しているでしょうから。

では、今回の内容についてお話していきますね。

今回は小さな成功体験と思い込みについて、
稼ぐことにどう影響してくるのか
ということをお話します。

というわけで、今回は以下の内容でお送りします。

====

1. 思い込みこそ才能！小さな成功体験を思い出せ
2. 成功ノウハウをモデリングしよう

==== =====

では、始めていきますね！

ネットビジネスで大きく稼いでいるというよく

最初からそういう才能があったんじゃ？

前の仕事が IT 系でバリバリやっていたからでは？

といった疑問を持たれる方も多いのですが

以前お話したように

私の仕事は IT 系でもありませんし、一つ一つ覚えるのにも時間がかかり
器用に仕事ができる方でもありませんでした。

そして、ネットビジネスでも決してあっという間に稼げたというわけではありません。

そんな私がなぜネットビジネスで今も成功し続けているのか

###name###さんも気になるところじゃないでしょうか？

その秘訣は小さな成功体験を思い出し、

それと同じように成功を積み重ねたことにあります。

私は今でこそ弾き語りやバンド活動しながら多くの人前で歌っていますが

実は小さいころ歌が苦手で特に音楽の授業で歌のテストが苦痛でした。

クラス全員の前で一人ずつ課題曲を歌うのですが、

何でこんな拷問のようなテストなんだと思ったり(苦笑)

しかし、そう思いつつも中学時代に聴いた好きな曲をきっかけに

上手く歌えるようになりたいと思いました。

歌が苦手でも憧れの歌手のように歌えるようになりたい。

そんな相反する願いを叶えるために、楽器屋で見つけたボーカルの本をもとに独学でボーカルトレーニングを始めました。

最初はなかなかコツがつかめなかったものの、その後も実践しながら練習を積み重ねた結果、高校の文化祭にピアノの弾き語りでステージに立つことができ

大学時代にはバンド活動も始め、社会人になってからも色々なステージで歌うことを楽しんでいます。

ネットビジネスを始めてから最初なかなか稼げなかった私は、「あの時自分はあるほど苦手だったことができたじゃないか」

と、そうした過去の体験を思い出し乗り越えることができました。

別に苦手なものを克服したとかでなくても
小さな成功体験って###name###さんにもあるのではないのでしょうか？

コマなしで自転車に乗れるようになった(笑)
とか本当に何でもいいんですが

少し何かができるようになった時のあの少し嬉しい感覚です。

そして、その感覚は「自分って何かすごい」という
小さな「思い込み」に変わります。

思い込みって一般的には「思い込みが激しい」とかいうように
どちらかというとあまりいい感じで使われないようですが

実はものすごいパワーを持っているんです。

私が習っている合気道に「折れない腕」という技があります。

利き手を前に伸ばし、腕から水がものすごい勢いで出るように思い込むんですが不思議なことにまるで腕が鋼のように固まり、相手がその腕を曲げようとしても動かなくなります。

「根拠がない自信がある」とか言いますが、それに近い感じかもしれません。

自信があるようにふるまっていると、いつの間にか本当に自信を持って行動できるようになります。

自分がイメージしたことに沿って脳が最適な体の使い方を教えてくれるんですね。

そのように、思い込みというのは成功した時のイメージを作ったり、強烈に自分を奮い立たせることができます。

私も10万円稼ぐのが最初は遠い道のりのように思いましたが、自分が10万円稼いだ時の姿を想定して

稼いだら何をしようかと日々考えながら1万、3万、5万、そして10万と徐々に進んできました。

そして、現在は想定した通り朝は通期する必要もなくジムに出かけ、元気をつけた後はカラオケで好きな曲を歌い放題。

昼からは優雅にお気に入りのコーヒーを飲みながら文章を書いたり、新たなビジネスのアイデアをワクワクしながら構想したりしています。

そんな感じで基本は平和で気ままな時間を過ごしつつ

平日の昼間から家族でバーベキューしたり、全国各地のグルメ料理に舌鼓を打つことも。

会社を退職してからは、一時期家族に苦勞をかけましたが

自分の得たお金で高級料理店に招待したりと、

色々恩返しできるのは純粋に嬉しいことですね。

このように最初は根拠のない自信も実績が出るにつれやがて確信に変わり、

思い描いていたライフスタイルを実現することができます。

中には最初から圧倒的な勢いで稼ぐ天才のような人もいますが、
私は天才ではありませんし###name###さんもおそらくそうでしょう。

私の文章に何がしか共感し

このメルマガを読んでいるわけですから。

もし「あなたの才能は何か？」と聞かれれば

私は「思い込めるのが自分の才能だ」

と迷わず答えます。

では次に、成功するための「モデリング」ということについてお話していきますね。

2. 成功ノウハウをモデリングしよう

これまで『小さな成功体験』や『思い込み』が成功へのモチベーションになったり
自分の限界を突破するのに役立つことをお話してきました。

そして、より成功に近づくためには、正しい手本を見て

そのイメージを自分の体に投影することです。

モデリングと呼ばれるものなのですが、自分が望む行動や結果を出している人(モデル)を真似ることで、その人と同じような行動パターンや結果を得ることが可能になります。

ただ、前回もお話したようにネット上にはあらゆる情報があふれているので
###name###さんには情報の海で溺れないように
正しい方法を取り入れていただきたいと思います。

多くのノウハウというのは、ネットビジネスを始める前に私がやっていた
趣味のブログのようにアクセスのほとんどこないサイトを
いくつも増やしていつているような状態。

コピペで量産したり、次々と流行を追いかけるだけで続かないものが多く
言ってみれば着せ替え人形ですね。

Google からズルをしていると見なされるサイトが多いことも
お話しましたが、ネット上にあるサイトを見ているとそんな基本的な点も
押さえずにいるサイトが多いのが現状です。

ちなみに、私がサイトアフィリエイトをしながらそう見なされたことは一度もありませんし
色々なサイトを見て研究してきたので、どんなサイトが稼げているか見ればわかります。

また、ネットビジネスというのは一度大きな金額を手にしたからどうだということより、
稼ぎ続けられることが大切。

100 万円を一度稼いで終わるより、
10 万円を一年以上稼げる力の方が貴重です。

そのため私のノウハウでは
私自身が全くゼロの状態から収入を増やせてきたように

###name###さんが実践の中で考え方を組み立て再現できるようにしています。

天才と呼ばれる人は無意識にすごいことができるので
それを説明できないかもしれません

私は凡人であるからこそ、

試行錯誤を繰り返して気づいたことや
心が折れずに続けられた秘訣をノウハウ化することができました。

そんな私だからこそゼロからでも稼げるモデルとなれる
ことを自負しています。

さらに、サイトアフィリはアクセスさえ集めれば
いくらでも稼ぐことができますし

検索エンジンはもちろん、ツイッター、Youtube といった SNS とも連動させて
そうした媒体で興味を持った人たちを自分のサイトへと誘導することができます。

色々な方向へ展開できるのもサイトアフィリの強みですね。

私が教えて成功したメンバーも
サイトアフィリの1記事で5千アクセス以上集めるなど最初信じられなかったのですが、
決して不可能ではないことに気づいたという声をよく聞きます。

また、自分が書いたものを多くの人を読んでアクセスを得た結果
お金の還元されるのが嬉しいという声も。

私自身、サイトアフィリが楽しいと思えたのもそうした部分で、

たとえプロのミュージシャンや小説家にならなくても
仕事でありながら趣味のように楽しんでいます。

もちろん、稼いだおかげで本来の趣味に費やす時間も増えてきました。

サイトアフィリは年齢や性別問わず自分というフィルターを通して
読者に有益な情報を伝えることができますし、

そこで学んだ文章の基礎というのは
YouTube アフィリやメルマガで文章を書く時にも効果絶大。

私もそんなメンバーの書いた記事を読んで、秀逸な表現を見つけては刺激を受けたり、
メンバーからいい方法を発見したという情報や報告があれば
それをコミュニティ内でシェアして他のメンバーや自身のさらなる成長にいかしています。

誰かが稼いだという報告があれば、
自分もそれに続こうというモデルになりますし

一人で立ち止まったり、
モチベーションが落ちることも少なくなりますからね。

そんな一緒に成長できる仲間と杯を交わしながらお互いの夢を熱く語ったり、
行ったことのない場所へ旅して遊ぶ時間は至福のひと時です。

また、そういう時間にふといいアイデアが浮かんだり
新たな発見があったりするんですね。

###name###さんも共に学びながら成長できる楽しさを味わってみませんか？

稼ぎ方も大切ですが、今回のお話のように
「意識や考え方」について学ぶことは

###name###さんが理想の未来を GET するための
カギとなります。

マインドを強化すると、普段自分が過ごす日常も充実してくるので
ぜひそんなきっかけにしていだければ。

ということで、今回のメールはここまで。

今回も最後まで読んでいただきありがとうございます。
また、次のメールでお会いしましょう。



発行者 : SYU1

連絡先 : メール

発行者情報+ブログ: URL

Youtube : URL

配信解除リンク: URL

